

# ¿Una segunda vuelta para Ralph? - Levante de Castelló - 17/04/2018

16 | MARTES, 17 DE ABRIL DE 2018

LEVANTE EL MERCANIL VALENCIANO

## Castelló

**Crítica.** La Universitat Jaume I (UJI) de Castelló abrió ayer el plazo para que los aspirantes al rectorado empiecen a presentar sus candidaturas. El nombre de Ralph Wiggum, el errático alumno de la serie de televisión de Los Simpson, se postula como un posible candidato. La idea surge de un grupo de alumnos críticos con el rectorado. En 2014, Ralph ya peleó contra Vicent Climent y, ahora, se plantea si concurre a la segunda vuelta.

# ¿Una segunda vuelta para Ralph?

► La UJI abre el plazo de presentación de aspirantes al rectorado bajo la sombra de un candidato crítico con el sistema

NEREA SORIANO CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I (UJI) de Castelló abrió ayer el plazo para presentar las candidaturas y designación de representantes al claustro y rectorado en unas elecciones que podrían ser una segunda vuelta para Ralph Wiggum. El errático alumno de la serie de televisión *Los Simpson* podría volver a presentarse -ya lo hizo hace cuatro años contra el actual rector Vicent Climent- integrando una lista crítica contra el actual sistema educativo en general, y el papel que desempeña el rectorado, en particular.

La idea, impulsada por el ala estudiantil más crítica de la universidad, pretende poner en evidencia la función del rector y escenificar la falta de competencias de esta figura. «Se pretende crear un símil para decir que el rector no sirve para nada», explican desde el grupo estudiantil consultado por este periódico. La propuesta consistiría en presentar una lista encabezada por Ralph Wiggum, una figura no escogida al azar sino con un evidente significado. «Es el alumno que habla poco, el tonto, el que tiene un comportamiento errático que



La catedrática Eva Alcón anuncia que su grupo se presentará bajo el nombre «Candidatura per l'UJI»

roza la estupidez y la locura, el que dice frases tontas sin sentido», explican. Así, se presentaría un candidato a rector trivial, sin carisma ni capacidades, un perfil

«acorde» con el «tipo de rector» que critica este grupo de estudiantes.

En 2014, cuando se presentó la lista, no pudo salir adelante ya que, según explican, «el candidato de la lista tiene que ser una persona física». No obstante, cumplió su función crítica que, tal vez, se vuelva a repetir en estas elecciones. El próximo lunes la universidad hará público las candidaturas oficiales y se conocerá si, finalmente, Ralph Wiggum vuelve a ser el «no» candidato.

Por otro lado, la catedrática y candidata a rectora, Eva Alcón, si- gue confeccionando la lista que

compondrán los miembros del claustro y el equipo de gobierno, y que prevé presentar este jueves. Alcón se presenta bajo el nombre de *Candidatura per l'UJI* y asegura que son «un grupo de personas que apostamos por la pluralidad y que nos comprometemos a dar un nuevo impulso a nuestra universidad en la docencia, la investigación y en hacer de la UJI un catalizador cultural».

Alcón dice que presentará una candidatura «plural» que «reflejará la diversidad y distintas sensibilidades del campus». «Estamos incorporando a gente de todos los ámbitos, combinando ex-

periencia y juventud. Una candidatura plural, que refleje la diversidad y las distintas sensibilidades del campus», asegura.

La catedrática añade que ahora está elaborando la lista del claustro y, una vez presentada, se ocupará en dirimir quiénes la acompañarán en el consejo de dirección. La proclamación provisional de candidaturas será el 23 de abril y, tras el periodo de reclamaciones, se elevará a definitiva el 30 de abril. Del 30 al 15 de mayo será el periodo de campaña electoral y el 16 de mayo serán las elecciones. Al día siguiente se darán los resultados.